

Ⓜ Anfang Oktober erscheint das mit grosser Spannung erwartete Werk von Franz Schauwecker, Die Hölle, dessen Titel endgültig lautet:

Im Todesrachen

Die deutsche Seele im Weltkriege

Von

Franz Schauwecker

Umfang etwa 25 Bogen Romanformat

Preis in künstlerischem Einband geb. M. 10.— ord.

1—10	Exemplare mit	33 $\frac{1}{3}$ % = à	M. 6.70 ord.
11—25	„ „	35% = à	M. 6.50 „
26—50	„ „	40% = à	M. 6.— „
51—100	„ „	45% = à	M. 5.50 „
101 u. mehr	„ „	50% = à	M. 5.— „

Oft ist in Zeitungen und Zeitschriften das Verlangen nach einem Werk über das Seelenschicksal im Kriege ausgesprochen worden. Schauweckers ‚Im Todesrachen‘ erfüllt diese Wünsche. Ja, noch mehr: ‚Im Todesrachen‘ ist ein seltenes Kunstwerk! Spricht der Verfasser von den Dingen des Trostes und der Zuflucht, von Tieren, Blumen, Musik und anderen seltenen Freundlichkeiten der Front, so sind seine Worte wie ein beruhigendes Händestreicheln; gibt er die Schrecken und das Grauen der vorderen Linien, so sind seine Worte wie unbarmherzige Fäuste, und die Wucht des eigenen seelischen Erlebens legt sich schwer und finster auf die Seele auch dessen, der als Nichtsoldat solchen Empfindungen fremd gegenübersteht.